

Baubeginn für Wohnpark Schlosswiese in Gachnang

Am letzten Samstag fand auf der Schlosswiese in Gachnang der Spatenstich zum Wohnpark Schlosswiese statt.

Juan Canosa und Giacomo Visinoni von der Firma Vicasa Immobilien AG gaben ihrer Freude Ausdruck, dass viele zukünftige Eigentümer, Mieter und Handwerker der Einladung zum Spatenstich Folge leisteten. Im Wohnpark Schlosswiese entstehen 24 Eigentumswohnungen, 50 Mietwohnungen (9 Blöcke) sowie 20 moderne Einfamilienhäuser. Es wird mit Baukosten von total rund 60 Millionen Franken gerechnet. Bereits über die Hälfte der Eigentumswohnungen sowie der Einfamilienhäuser konnten erfolgreich ab Plan verkauft werden.

Juan Canosa dankt für das grosse Vertrauen

Nach den Abbrucharbeiten im Dezember 2012 wurden der Bach neu eingerichtet sowie die Erschliessungsarbeiten in 7 Monaten erfolgreich abgeschlossen. Juan Canosa dankte für das grosse Vertrauen der Eigentümer und Mieter. Er dankte aber auch für die

gute Zusammenarbeit mit Planern, Architekten und Handwerkern.

Offizieller Baustart ist erfolgt

Offizieller Baustart war Montag, 24. März. Die erste Etappe beinhaltet die Mehrfamilienhäuser A und B und die Häuser 1 bis 5. Ziel ist es, dass diese im Spätsommer / Herbst 2015 bezugsbereit sein werden. Zirka zwei Monate verschoben zur ersten Etappe beginnt dann die zweite Etappe mit den Mehrfamilienhäusern C und D und die Häuser 6 bis 10. Diese werden dann in der Grössenordnung Spätherbst / Winter 2015 bezugsbereit sein. Die Einzugstermine bekommt jeder einzelne Bauherr nach der Aufrichte seines Bauwerkes.

«Freundlich bitten wir Sie, die Baustelle in der Rohbauphase nicht alleine zu besichtigen. Wenn Sie dies wünschen, stehen wir ihnen jederzeit gerne zur Verfügung», sagte Juan Canosa. Die Baustelle wird während des gesamten Baus geschlossen sein. Wie bis anhin ist die Firma Canosa Ansprechpartner für sämtliche Fragen und Anliegen. (tos)



Daniela und Juan Canosa mit ihrem Töchterchen Ainoa



Gemeinderat Fritz Stettler (r.) beim Spatenstich



Am letzten Samstag fand auf der Schlosswiese in Gachnang der Spatenstich statt